



Orangenkinder®

## FACT SHEET- Orangenkinder® im ÖKO-TEST Heft 2/2023

Als „Start-Up“ Unternehmen sind wir stolz, dass unser Produkt für das neue Test-Heft eingekauft und berücksichtigt wurde. Dies zeigt uns, dass unser Ziel, zu den verantwortungsvollen ökologischen Unternehmen dieser Branche zu gehören, im Markt wahrgenommen wird.

Das Testverfahren von ÖKO-TEST mit eigenen Richt- und Grenzwerten hat uns und manche Kunden dann doch überrascht.

Aufgrund des nicht nachvollziehbaren Testergebnisses kann es sein, dass Eure Kunden verunsichert sind und nachfragen. Deshalb hier für Euch klare Fakten:

1. Unser getestetes Modell Honigbär ist gänzlich aus pflanzlich gegerbtem, nachweislich chromfreiem Leder vom IVN zertifizierten Gerber ECOPELL gefertigt, der mit weiteren 4 Modellen und Testergebnissen von "sehr gut" bis "ungenügend" vertreten war.
2. Die festgestellten Anilinwerte des im Honigbär verwendeten Leders von 25mg/KG liegen selbstverständlich innerhalb der gesetzlichen Bestimmungen von weniger als 30mg/kg. Null Anilin geht leider nicht, denn nur farbloses Leder enthält keine Anilinrückstände.
3. Da je nach Lederfarbton auch die Anilin-Testwerte unterschiedlich ausfallen, gibt es bei unterschiedlichen Lederfarbtönen auch unterschiedliche Testergebnisse, so wie bei diesem ÖKO-TEST.
4. Der von ÖKO-TEST angesetzte Anilin-Testgrenzwert von 10 mg/kg ist die aktuelle Spielzeugrichtlinie der EU Kommission und wird eigentlich für Fingerfarben angesetzt und nicht für Kinderschuhe.
5. Wir arbeiten seit 20 Jahren mit ECOPELL und legen wie ECOPELL höchsten Wert auf Ökologie und Verträglichkeit, sowie eine transparente Produktion in Deutschland.

### Fazit:

Eltern können Ihren Kindern weiterhin guten Gewissens Orangenkinder® Schuhe anziehen, denn unsere Schuhe unterbieten sämtliche gesetzlichen Vorgaben.

Für weitere detaillierte Ausführungen und Rückfragen Eurerseits stehen wir Euch gerne jederzeit zur Verfügung.

Tel: 09104 824 853

Mail: [info@orangenkinder.de](mailto:info@orangenkinder.de)